

Entre los detenidos, todos vecinos de la Comarca, hay un menor de Montornès y otros dos de Mollet

Detenidos 13 sospechosos de más de 25 robos

JOSEP MAS

Los Mossos d'Esquadra han detenido en los últimos días en Mollet a trece personas, entre las que se encuentran tres menores, uno de Montornès y otros dos de Mollet, acusados como presuntos autores de más de 25 robos cometidos en diversas poblaciones de la Comarca, la mayoría en establecimientos comerciales.

Los detenidos son **Rubén P.G.** y **Juan José M.A.**, ambos de 22 años y vecinos de La Llagosta; **Jesús P.M.**, de 20 años, vecino de la misma población; **Francisco M.S.**, de 18 años, con domicilio en Lliçà de Vall; **Hamzariani E.A.**, de 19 años, vecino de Montcada i

Reixac y **Felipe M.D.**, de 18 años, **José Antonio P.S.**, de 20, **Juan Carlos G.M.**, de 34, **Hicham O.**, de 21 y **José María A.B.**, de 19 años, todos ellos vecinos de Mollet, además de los ya citados tres menores de Montornès y Mollet.

Los Mossos habían detectado desde finales del pasado 2004 un aumento de los robos con fuerza cometidos en diversos establecimientos comerciales de Mollet y en algunas poblaciones limítrofes. La policía no cree que los detenidos formasen una banda, aunque sí tenían conexiones entre ellos a la hora de cometer sus fechorías.

Los establecimientos escogidos por los delincuentes eran en su mayoría tiendas de material deportivo, bares, joyerías

y tiendas de electrodomésticos. Las investigaciones policiales permitieron recuperar diverso material robado, como joyas, bisutería y prendas deportivas, así como dos vehículos que habían sido sustraídos, los cuales eran empleados para cometer los robos.

La primera detención se producía el lunes de la pasada semana después de que la Policía Local de Mollet fuese alertada que un comercio de la avenida Llibertat presentaba la persiana semiabierta. Con la ayuda de otra patrulla de los Mossos d'Esquadra pudieron pillar in fraganti a tres personas que intentaban cometer un robo en una tienda de toldos del centro de Mollet. Los Mossos detuvieron en un primer momento a

COLABORADORES

Los detenidos no formaban parte de ninguna banda pero mantenían conexión entre ellos.

dos menores de edad, que fueron puestos en libertad después de ser comunicados los hechos a la Fiscalía de Menores, así como a José María A.B., de 19 años, vecino de Mollet.

A raíz de las primeras detenciones, el grupo de investigación de los Mossos de Mollet, relacionó al conductor de un turismo Renault Clio estacionado frente al comercio de toldos con los hechos anteriores y también con el robo a una tienda de deportes de Montornès el pasado día 17 de enero. Ello permitió la detención de Hicham O, de José Antonio P.S. y del resto de implicados en los robos, relacionándoles con más de 25 hechos delictivos.

Primero entregó un certificado de catalán expedido a otra persona y después falsificó las firmas y el sello de un Instituto

Detienen a un aspirante a Mosso por falsificar los documentos para su ingreso en la academia

JOSEP MAS

Los Mossos d'Esquadra han detenido al que, de haber surtido efecto su engaño, podría haberse convertido en su propio compañero después de pasar por la academia de policía de Mollet. El hombre, **A.J.P.**, vecino de Sabadell, presentó documentación falsificada para conseguir su aceptación como aspirante a policía.

Para poder pertenecer al cuerpo de Mossos d'Esquadra, los aspirantes deben superar tres fases, una oposición, formación en la Escuela de Policía de Mollet y unas prácticas como agentes de policía.

Una vez superan la oposición, desde el Área de Selección, Formación y Evaluación se revisan las titulaciones presentadas. Fue



Superados todos los periodos de formación, los aspirantes pasan a formar parte del cuerpo de Mossos d'Esquadra.

entonces cuando se comprobó que el aspirante, que había aprobado la primera fase de oposición, no disponía de la titulación entre-

gada en el momento de la inscripción, concretamente el Nivel C de la Junta Permanente de Catalán. Los Mossos comprobaron que el

certificado había sido falsificado y que el número de registro pertenecía a otra persona. Al pedirle que aportase el documento original, el aspirante entregó un documento de un Instituto de Sabadell que acreditaba cumplir las condiciones de equivalencia con los certificados de nivel B de la Dirección General de Política Lingüística. No obstante la policía comprobó que el documento no había sido expedido por el Instituto y que además de haber falsificado el contenido del documento, había hecho lo propio con las firmas de los responsables del Centro y de los sellos. Finalmente fue detenido, al mismo tiempo que renunciaba al curso de formación básica para ingresar en el cuerpo de los Mossos d'Esquadra.

Según la propia policía, éste no es el primer caso que se detecta sobre la falsificación de documentos o que alteran sus condiciones físicas con tal de cumplir los requisitos o superar las pruebas médicas. En todos los casos los aspirantes han sido expulsados y detenidos.